



Association Cantonale Genevoise de Pétanque

Championnat genevois interclubs LNC 2011-2012

Ami(e)s pétanqueur(e)s, nous sommes arrivés à mi-saison du championnat interclubs LNC 2011-2012.

Premièrement, il s'agit de féliciter Euroboules pour son début de parcours sans-faute qui lui vaut d'arriver en tête avec 7 points d'avance sur le second.

Deuxièmement, on peut aussi profiter pour remercier Euroboules d'avoir rejoint, après un séjour en LNA, le championnat cantonal l'étoffant ainsi d'une équipe supplémentaire bienvenue. *J'ai entendu dire que les Pointeurs Meyrinois seraient de la partie la saison prochaine... Et maintenant, il y a Les Reds...*

Pour le reste, l'Onésienne arrive en deuxième position, talonnée de près par Thônex II, suivi de La Genevoise III et du Camp II qui ferment la marche ex-aequo. On peut remarquer que tous les seconds sont dans un mouchoir de poche et que le championnat reste très ouvert. Si Euroboules a survolé le championnat, nul n'est à l'abri d'un accident, car la plupart des rencontres ont été serrées ; on assiste même à une très bonne remontée du Camp II.

Il est à noter l'esprit sportif et convivial omniprésent tout au long des rencontres, toujours clôturées par une petite collation sympathique permettant alors des échanges fort amicaux.

Je terminerai ces quelques commentaires en souhaitant un second tour de bonne cuvée à tous et que l'esprit interclub fasse le reste dans la joie et la bonne humeur.

Jean-Pascal PERLER